

Protokoll zur:

Gründungsversammlung

SV Glanztauben

Jahreshauptversammlung und Gründungsversammlung am Sonntag den 16.03.2008 um 11.00 Uhr im Vereinsheim Unteraltertheim beim Zuchtfreund Edwin Knop

Begrüßung & Bestimmung eines Versammlungsleiters,

Bestimmung eines Protokollführers

Zuchtfreund Löffler und Knop begrüßten die angereisten Zuchtfreunde auf das Herzlichste und freuten sich sehr über die große Resonanz

Beschluß der Tagesordnung,

Die TO wurde einstimmig beschlossen

Gründungsmitglieder sind 20 Zuchtfreunde laut Mitgliederliste

Ziele des SV, Rasseauslegung durch den (die) Erzüchter wurden ausführlich erörtert, das Verhalten des BZA betreffs der Tiere ohne Haube wurde mit großem Unverständnis zur Kenntnis genommen

Diskussion und Abstimmung über die Satzung - die vorgelegte Satzung wurde ohne Änderung als die gültige Satzung des SV beschlossen

Jahresbericht und allgemeine Informationen zur Entwicklung der Rasse in den letzten Jahren + Schauen

2007 standen in Hannover, zur VDT Schau und zur

Landesverbandsschau Bayern, sowie einiger weiterer Schauen bereits

sehr gute Kollektionen, welche auch in den Noten als sehr hochwertig

beschieden wurden. Das Interesse in der Züchterschaft an unserer Rasse

ist sehr hoch, dieses müssen wir für einen guten Start auch entsprechend

Nutzen. Beiträge wie in der Rassetaube, sollten folgen.

Wahl des Vorstandes, Positionen nach beschlossener Satzung

1. Vorsitzender: Maik Löffler

2. Vorsitzender: Wolfgang Lukas

Kassierer: Edwin Knop

Schriftführer: Inge Löffler

Zuchtwart: Dirk Strathausen

Abstimmung erfolgte einstimmig.

Festlegung des Mitgliedbeitrages: siehe unten!

Terminplanung + Einsatz von Richtern (Zusammenarbeit mit PR des SV Gimpelzüchter) o.ä. zu Schauen 2008 und 2009 (HSS und SS).

Da noch zu geringe Tierzahl, wird nur auf die Teilnahme auf den Großschauen verwiesen, bzw. LVS Bayern in Nürnberg 08, bzw. evtl.

Kulmbach 2009 mit höherer Beteiligung, eventuell 2009 schon als SS. Die

PR Einsätze werden ohnehin schon seit 2007 zu den LVS koordiniert.

Entscheidung über SS und HSS auf der Frühjahrstagung 2009 in Coburg.

Jahreshauptversammlung im Jahr 2009 + weitere Treffen, incl. Vorstandsarbeit:

Wir treffen uns sporadisch ohnehin immer wieder, auf den Schauen ohnehin. Offizielle nächste Tagung Mitte März 2009 in Coburg.

**Verschiedenes, über viele Themen wurde ausführlich ausgetauscht
Tierbesprechung und reger Tieraustausch fand vor dem Vereinsheim statt. Alle Neuinteressenten konnten mit hochwertigen Tieren versorgt werden, so dass die Kollektionsdichte dann auch wachsen kann.
gemütliches Beisammensein und Erfahrungsaustausch im Tagungslokal mit Kaffee und selbstgebackenen (Frau Knop) leckeren Kuchen**

Mit freundlichem Glanztaubengruß bis zum nächsten Wiedersehen

Inge Löffler, Schriftführerin im SV Glanztauben (Winterfeld den 1.04.08)

Nochmals zur Kenntnisnahme:

SV Glanztauben, Name Kassierer :

Name der Bank :

Verwendungszweck:

Jahresbeitrag f. erwachsene Mitglieder :

Jahresbeitrag f. Ehefrauen :

Jahresbeitrag f. jugendliche :

Spenden:

Jahresbeitrag SV Glanztauben

10,- €

5,- €

5,-€

